

Ein Herz und eine Seele

kann aus Freundschaft Liebe werden?

Von Sasi

kommt auch noch

Wieder in Saskias Zimmer.

Michael war nicht nur ihr ältester Bruder sondern auch so was wie ein guter Freund, sie konnte ihm alles sagen und er hörte ihr immer zu und versuchte ihr immer zu helfen, was ihm meistens auch gelang. Sie fand es nur schade dass sie sich nicht so oft sahen, da er in seinem Beruf viel zu tun hatte. Sie wusste zwar nicht genau was er beruflich machte, aber das war auch nicht so wichtig.

Michael meinte dass Saskia es auch Draco erzählen sollte, was sie ihm heute so erzählt hatte und was er noch nicht alles über sie wusste, sollte sie ihm auch erzählen. Doch er wusste das sie das nicht so konnte so entschloss er sich das selbst zu machen, zumindest das was sie ihm heute erzählt hatte, das andere musste sie ihm schon alleine erzählen.

Es klopfte wieder an ihrer Zimmertür und Michael ging dieses Mal hin und öffnete sie. Vor der Tür stand Draco und so ließ er ihn hinein. Doch bevor Draco irgendwas sagen konnte, schleppte ihn Michael in das Badezimmer und erzählte ihm was er von Saskia erfahren hatte und begründete auch gleich warum sie es Draco nicht selbst gesagt hatte oder es nun tat.

Draco war darüber mehr als geschockt, doch er verstand sie auch und so nahm er sich vor das er vorerst nichts zu ihr sagte.

Sie gingen aus dem Badezimmer und zu Saskia ans Bett. Die zwei setzten sich auf ihr Bett und redeten noch über alte Zeiten.

In der zwischen Zeit in der Großen Halle.

Die meisten waren schon gegangen doch nun standen nur noch Chris und Jessi in dieser. Chris ging nun auf sie zu und er war feste entschlossen sie das nun zu fragen das er sich vor dem Abendessen, vor der Halle, nicht getraut hatte, aber durch ihren Kuss, auf seine Wange, war er nun ermutigt worden.

So stand er nun an ihrem Haustisch, neben ihr und sah sie an. Er fing wieder leicht an zu zweifeln ob er sollte oder nicht, wie sie reagieren würde und so weiter.